

Abjasia elige a Badra Gunba como presidente



Gunba llamó a estar unidos por el futuro del país. Foto: oc-media.org

La Habana, 2 mar (RHC) Badra Gunba es elegido nuevo jefe de Estado de la República de Abjasia como resultado de la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, realizada la víspera, en las que obtuvo el 54,73 por ciento de votos a su favor.

El político opositor Adgur Ardzinba, quien también participó como candidato, obtuvo el 41,54 por ciento de los votos a su favor.

Gunba, se dirigió en la noche del sábado a sus partidarios en agradecimiento por “su participación en las elecciones, apoyo y posición cívica activa”.

En alusión a los resultados preliminares de las elecciones, el presidente electo dijo que “esta no es una victoria para el equipo de Badra Gunb y Beslan Bigvav. Esta debería ser una victoria para el pueblo de Abjasia”.

“Por el futuro de nuestro país, debemos estar unidos”, declaró Gunba desde la sede electoral republicana.

El presidente de la Comisión Electoral Central de Abjasia, Dmitry Marshan, informó que la participación en la segunda vuelta de comicios presidenciales anticipadas fue del 70 por ciento, casi mil personas más que en la primera.

Durante el balotaje y el posterior recuento de los resultados, el Comité de Investigación de Rusia indicó que hubo varios ataques contra ciudadanos rusos con ciudadanía abjasia y abrió varias causas penales.

El departamento detalló que hasta 20 hombres armados atacaron un colegio electoral en una escuela secundaria en la región de Gagra de la República, “amenazando con violencia mortal contra miembros de la comisión electoral y agentes de policía”, dañaron una urna y luego huyeron. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377819-abjasia-elige-a-badra-gunba-como-presidente>



Radio Habana Cuba